

北部地域活性化委員会 まちづくりニュース

Vol. 2

目次

- ① 北部地域活性化委員会を開催しました
- ② 議事について
- ③ (主)豊橋下吉田線バイパス道路の早期実現について要望書を提出しました

①北部地域活性化委員会を開催しました

日時：令和7年9月26日(金)19:00～20:30(平野町公民館)

②議事について

- 1.バイパス道路の進捗状況について
- 2.スマートIC周辺地域の乱開発抑止に向けて
- 3.馬越地区の情報共有について
- 4.その他



議事内容の概要は以下の通りです。

- 1.愛知県東三河建設事務所よりバイパス道路の進捗状況について説明がありました。バイパス道路の設計は今年終わる予定とのことです。
- 2.農地・集落・景観を守るための乱開発抑止策(案)の検討と素案の意見交換を行いました。
- 3.文化財センターより『史跡馬越長火塚古墳群保存活用計画』の実現と馬越地区の活性化を目指し、取り組みを進めていくと報告がありました。
- 4-1.農業者の人手不足解消などを促進するため、農業分野での市職員の副業が試行的に制度化されました。気になる方は農業支援課(☎0532-51-2472)へお問合せください。
- 4-2.観光部会から下記のとおり報告しました。
 - ①現在、スマートICの工事現場見学開催について検討をしています。
 - ②スマートICの開設にともない、新しく建設中の橋の名前募集を行います。

次回の北部地域活性化委員会は

12月12日(金)19時

より平野町公民館にて開催いたします。

どなたでも参加できますので、興味がある方は下記の加藤へご連絡ください。

③(主)豊橋下吉田線バイパス道路の早期実現について要望書を提出しました

- ・令和7年9月24日(水)に西郷校区自治会と北部地域活性化委員会より、東三河建設事務所長あてに、(主)豊橋下吉田線バイパス道路早期実現を目指す要望書を提出しました。



お問い合わせ

北部地域活性化委員会委員長 加藤正俊 ☎090-3553-7852

豊橋市 産業部 北部地域活性化推進室 ☎0532-51-2492 ☈hokubu@city.toyohashi.lg.jp